

Le CSSHC lance un nouveau site Web pour aider les élèves à mieux s’orienter et s’informer.

Coaticook, le 14 novembre 2022 – C’est dans le cadre de la Semaine québécoise de l’orientation, qui se tient du 14 au 18 novembre, que le Centre de services scolaire des Hauts-Cantons (CSSHC) lance son tout nouveau site [INFO-ORIENTATION](#).

Ce nouveau site veut répondre aux questions les plus courantes mais aussi offrir de l’information pertinente aux élèves de la 6^e année, du secondaire, de la formation générale aux adultes et même aux parents. On y retrouve des rubriques qui touchent :

- le choix des cours au secondaire;
- les différents parcours scolaires et leur diplôme;
- les options et choix de formation disponibles après le secondaire;
- un répertoire des ressources ainsi que...
- de l’information concernant l’aide financière aux études.

Un site qui s’adresse autant aux élèves qui poursuivent un parcours de formation générale qu’à celles et ceux qui fréquentent un parcours de formation axée sur l’emploi.

Cette initiative est issue de la Table des conseillères en orientation du CSSHC qui désiraient avoir un outil qui vienne en complément à leur travail sur le « terrain » auprès des élèves.

Un précieux outil à consulter sans modération!

-- 30 --

Information : Marie-Claude David
Conseillère en communication CSSHC
Téléphone : 819 849-7051 poste 4432